

## Une nouvelle équipe de direction pour le Cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes (CLARA)

Écrit par CLARA

Jeudi, 06 Décembre 2012 15:04 -

---



Le Comité Exécutif du Cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes (CLARA), présidé par le Professeur Thierry PHILIP, a décidé, lors de sa session du 7 novembre 2012, de la création d'un Comité de Direction du Cancéropôle doté d'un poste de Président. Celui-ci sera occupé par le Professeur Véronique TRILLET-LENOIR R. En parallèle, le Conseil d'Administration de la Fondation Léa et Napoléon B ullukian, Fondation abritante du CLARA, a nommé le 5 décembre 2012 le Docteur Amaury MARTIN au poste de Secrétaire Général. Il succède ainsi au Docteur Peter PAUWELS qui occupait cette fonction depuis 2006.

Véronique TRILLET-LENOIR est Professeur de cancérologie à l'Université Claude Bernard Lyon 1, Chef du service d'Oncologie Médicale du Centre Hospitalier Lyon Sud et Secrétaire Générale du Conseil National de Cancérologie. Elle aura en charge les relations extérieures du CLARA et la communication externe à l'inter-région Rhône-Alpes Auvergne. Elle assurera notamment la représentation du Cancéropôle auprès de l'Institut National du Cancer (INCa), des associations de patients et organismes à but non lucratif de lutte contre le cancer, des autres Cancéropôles, des industriels de la santé ou autres partenaires privés, ainsi qu'à l'international.

Amaury MARTIN est diplômé d'un Doctorat en Biologie de l'Université Claude Bernard Lyon 1. Il a travaillé dans le domaine du conseil en montage et gestion de projets européens pendant 4 années avant de rejoindre le CLARA en 2010 où il occupe le poste de Responsable Développement Projets. A ce titre il a mis en place et pilote le programme « ncoStarter » soutenant la maturation des projets de Recherche Translationnelle et en Thématiques Émergentes en oncologie. Il anime également l'axe Nanotechnologie, Imagerie et Cancer qui fédère les acteurs de l'inter-région Rhône-Alpes Auvergne développant des approches miniaturisées pour lutter contre le Cancer. ○

« Alors que le Cancéropôle se prépare à célébrer ses 10 ans d'existence en 2013, le Président de la République François HOLLANDE, a annoncé le 4 décembre qu'il y aurait un troisième plan Cancer, où il souhaite le rapprochement des structures de recherche et de soins pour plus de coordination. C e renouvellem ent de l'équipe de direction est un signe fort que nous voulons envoyer aux acteurs de la recherche contre le Cancer dans l'inter-région Rhône Alpes Auvergne pour atteindre cet objectif.

Grâce au soutien de l'INCa et des collectivités publiques, le Cancéropôle a démontré sa capacité à dynamiser la recherche contre le Cancer, à favoriser les synergies entre des domaines de recherche parfois cloisonnés et à soutenir des projets entre industriels et laboratoires de recherche académiques et cliniques. Nous voulons poursuivre et amplifier cette dynamique avec le souci de placer les chercheurs, cliniciens et industriels au cœur de la politique scientifique du Cancéropôle et de tout mettre en œuvre pour accélérer les transferts technologiques vers les patients

## Une nouvelle équipe de direction pour le Cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes (CLARA)

Écrit par CLARA

Jeudi, 06 Décembre 2012 15:04 -

---

»

indique le Professeur Thierry PHILIP, Président du Comité Exécutif du Cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes.

« La composition de la nouvelle équipe de direction permettra de combiner deux types de compétences : l'expérience de Véronique TRILLET-LENOIR au sein des Hospices Civils de Lyon et de l'INCa, sa proximité avec les malades, son action

pour promouvoir une recherche clinique à la pointe de l'innovation

, et son engagement au sein du CLARA notamment sur la coopération scientifique entre la Région Rhône-Alpes et Shanghai

;

l'expertise d'Amaury MARTIN dans la conduite des projets de recherche

et sa connaissance

des domaines à l'interface des recherches classiques en oncologie telles que les

nanotechnologies, les

relations

entre pathogènes viraux ou bactériens et

le développement du c

ancer, les questions d'environnement et

de

santé ou les a

pplications des

connaissances des

Sciences Humaines et Sociales

. Cette complémentarité

pour mieux

répondre aux besoins des patients

ser

a

un

atout indéniable p

our la réussite future du CLARA

»

souligne Jean-Pierre CLAVERANNE, Président de la Fondation Léa et Napoléon Bullukian.

### A propos du Cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes (CLARA)

Le Cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes est une initiative lancée et financée par les Pouvoirs Publics. Il s'inscrit dans le cadre des Plans Cancers nationaux et vise à développer la recherche en oncologie en Rhône-Alpes et Auvergne. Il fédère les acteurs académiques, cliniques et industriels des deux régions, au service d'une stratégie régionale, nationale et internationale de lutte contre le Cancer dans un double objectif

: le transfert rapide des découvertes vers les patients et la valorisation économique de la Recherche. En particulier, le CLARA accompagne les projets de recherche en oncologie au travers d'une offre de services structurée et personnalisée, élaborée en adéquation avec les besoins des acteurs de la Recherche et des partenaires associés. Au travers de ses programmes OncoStarter et CLARA Transfert notamment, il contribue respectivement à l'accélération de la maturation des projets ainsi qu'à la mise en place de partenariats entre industriels et laboratoires de recherche académiques et cliniques afin de favoriser les transferts technologiques pour le bénéfice des patients. L'ambition du Cancéropôle est de positionner l'inter-région Rhône-Alpes Auvergne comme site de référence européen en matière de lutte contre le Cancer.

<http://www.canceropole-clara.com>